

Résumé du Sermon du Vendredi de Huzoor (atba) prononcé le 15 Janvier 2016

Allah le Tout-Puissant, prend toujours soin de ses bons serviteurs et Il étend ses bénédictions aux générations une après l'autre, tant que ses serviteurs font de bonnes actions et suivent le droit chemin.

Hazrat Musleh Ma'ood (as) a donné l'exemple de Hazrat Ali, (qu'Allah soit satisfait de lui). Qui a montré sa loyauté à l'égard du Prophète Muhammad (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) car Hazrat Ali (as) ne savait jamais comment il sera récompensé par Allah pour ce qu'il faisait. Mais les bénédictions de ce qu'il a fait ont continué à sa cinquième génération, Imam Moussa lorsque Haroun al Rashid l'a mis en prison. Allah envoie le prophète Muhammad (paix et les bénédictions soient sur lui) à Haroun. Il a eu un rêve et il avait l'air si malheureux et dans son rêve il disait « Vous prétendez notre amour et vous emprisonné notre fils. » avec ce rêve il se réveilla, Haroun libéra alors Moussa et lui demanda pardon.

Il a aussi raconté l'histoire d'un être saint qui était au bord d'un navire et le navire était sur le point de sombrer, alors il a commencé à prier et Allah lui a révélé, je vais vous épargner pour votre amour.

Ensuite, Huzur dit qu'il est vrai que les bénédictions des saints, et de bonnes personnes continuent d'une génération à l'autre, mais elle est conditionnelle aux bonnes actions et à être sur le droit chemin et de toujours chercher la satisfaction d'Allah.

Huzur, défini également certaines des bonnes actions que nous devrions toujours mettre en pratique, notamment :

Les prières en congrégation :

Le Messie Promis (que la paix soit sur lui) offrait toujours ses prières en congrégation et s'il avait un problème de santé, et qu'il ne pouvait pas atteindre la mosquée alors il a pris l'habitude de prier avec les membres de sa famille en congrégation. Le Messie Promis (que la paix soit sur lui) a expliqué l'importance d'offrir des prières en congrégation :

- Que les gens se réunissent tous ensemble, et tous deviennent comme une seule personne.
- Nous prions épaule contre épaule afin que la lumière de certains vient aux autres et se propage ainsi à tout le monde.
- Que les musulmans de la même région se réunissent et influence les autres afin que leur lumière enlève la faiblesse parmi eux.
- Que les gens puissent ce connaître et se rapprocher, cela est la base même de l'unité.

Prier à l'heure : quand nous proposons toujours de prier à l'heure le Satan ne nous approche pas.

Huzur (atba), nous demande de **délibérer et de prévoir avant de juger ou de décider** quoi que ce soit sinon on peut être pris au piège dans la méfiance et de l'innovation.

Avoir une confiance totale en Allah est de prendre toutes les précautions nécessaires

: dépendre entièrement d'Allah et de cesser de faire des efforts, être dans la paresse et de dépendre de ses propres efforts, sans laisser de la place pour nos prières afin de demander l'aide d'Allah, cela est la stupidité car Allah dit dans le Saint Coran :

« Nous devons faire tous des efforts et nous demandons la bénédiction d'Allah. Ainsi le Prophète Muhammad (paix et les bénédictions soient sur lui) utilisa l'épée et portait deux boucliers bien qu'Allah lui a promis de le protéger contre les gens. »

La lecture des livres du Messie Promis (que la paix soit sur lui) :

L'Imam Mahdi (que la paix soit sur lui) a reçu une révélation que les rois chercheront les bénédictions dans ses vêtements, et il a expliqué à ses disciples que quand ce moment viendra, que les rois chercheront les bénédictions de ses vêtements et de ses partisans et qu'ils seront en vie, les gens ne seront pas comme les vêtements (pleins de bénédictions). Il dit alors que nous devons lire les livres du Messie Promis (que la paix soit sur lui) de sorte que nous pourrions accroître la connaissance que les rois ont cherché notamment les bénédictions de ses vêtements, ainsi donc nous pourrions bénéficier des bénédictions et de la connaissance véritable de l'Islam, et notre vie sera selon les enseignements de ces livres.

Et en cette occasion, en parlant des bénédictions des vêtements du Messie Promis (que la paix soit sur lui), Huzur a ordonné au comité de travailler sur le maintien des choses bénies et des vêtements du Messie Promis (que la paix soit sur lui).

Après le sermon, Huzur a dit qu'il dirigera deux prières funéraires sur deux enfants du compagnon du Messie Promis (que la paix soit sur lui).